

## **PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi dan diajukan pada Jurusan Asuransi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya tulis ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarisme atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 29 April 2019

**Desy Sri Wahyuni**  
**NIM. 151600110**

## ABSTRAK

**Desy Sri Wahyuni, NIM: 151600110, Judul Skripsi: Pengaruh Kontribusi Dana *Tabarru'* terhadap Surplus Underwriting PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah tahun 2012-2016.**

Dana *tabarru'* adalah dana hibah yang dikumpulkan oleh peserta sebagai dana tolong menolong (dana kebajikan) untuk membantu peserta yang sedang mendapatkan musibah. Dana *tabarru'* tersebut berasal dari kontribusi peserta asuransi. Surplus underwriting adalah selisih lebih total kontribusi pemegang polis atau peserta ke dalam dana *tabarru'* ditambah kenaikan aset reasuransi dikurangi pembayaran santunan/klaim/manfaat, kontribusi reasuransi dan kenaikan cadangan teknis, dalam satu periode tertentu. Ketika terjadi surplus pada PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah, dana dapat disimpan sebagian sebagai dana cadangan *tabarru'* dan dapat dibagikan sebagian kepada perusahaan asuransi dan para peserta sepanjang disepakati oleh peserta.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1. Bagaimana pengaruh kontribusi dana *tabarru'* terhadap surplus underwriting pada PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah tahun 2012-2016? 2. Bagaimana pandangan teori asuransi mengenai surplus underwriting pada PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah tahun 2012-2016?

Tujuan penelitian ini adalah 1. Untuk mengetahui pengaruh kontribusi dana *tabarru'* terhadap surplus underwriting pada PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah tahun 2012-2016. 2. Untuk mengetahui pandangan teori asuransi mengenai surplus underwriting pada PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah tahun 2012-2016.

Berdasarkan yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif yang menggunakan uji asumsi klasik, uji hipotesis, uji koefisien korelasi dan uji koefisien determinasi. Adapun data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel independen kontribusi dana *tabarru'* berpengaruh signifikan terhadap surplus underwriting, hal ini dilihat dari uji t, pada penelitian ini didapatkan nilai signifikan  $0,000 < 0,05$  dan nilai t hitung  $6,045 > t$  table  $2,00172$ . dan dapat disimpulkan kontribusi dana *tabarru'* berpengaruh signifikan terhadap surplus underwriting sehingga  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, artinya  $H_0$  tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara kontribusi dana *tabarru'* terhadap surplus underwriting dan  $H_a$  terdapat pengaruh yang signifikan antara kontribusi dana *tabarru'* terhadap surplus underwriting. Dari pengujian secara koefisien determinasi ( $R$  Square) atau koefisien penentu yaitu sebesar  $0,625$  sehingga besarnya pengaruh antara kontribusi dana *tabarru'* terhadap surplus underwriting sebesar  $62,5\%$  sedangkan sisanya  $37,6\%$  yaitu dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini.

**Kata kunci: Kontribusi Dana *Tabarru'*, Surplus Underwriting, Prudential Life, 2012-2016**



**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

Jl. Jenderal Sudirman No. 30 Serang 42118 Telp.(0254) 2003323 Fax.(0254) 200022

---

---

Nomor : Nota Dinas  
Lamp : 1 (satu) Eksemplar  
Hal : **Pengajuan Munaqasah  
a.n. Desy Sri Wahyuni  
NIM : 151600110**

Kepada Yth  
Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam  
UIN SMH Banten  
Di –  
Serang

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan menganalisis serta mengadakan koreksi seperlunya, maka kami berpendapat bahwa Skripsi Saudara Desy Sri Wahyuni, NIM: 151600110 yang berjudul **Pengaruh Kontribusi Dana Tabarru' terhadap Surplus Underwriting PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah tahun 2012-2016** telah dapat diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Asuransi Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Demikian, atas segala perhatian Bapak/Ibu, kami ucapkan terimakasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Pembimbing I,

Serang, 29 April 2019

Pembimbing II,

**Prof.Dr.H.M.A. Tihami, M.M.**  
NIP. 195108151981031004

**Ratu Humaemah, S.Hum.,S.H.**  
NIP. 198003102011012008

**PENGARUH KONTRIBUSI DANA *TABARRU'*  
TERHADAP SURPLUS UNDERWRITING  
TAHUN 2012-2016**

**Oleh:**

**DESY SRI WAHYUNI  
NIM. 151600110**

Pembimbing I

Pembimbing II

**Prof.Dr.H.M.A. Tihami, M.M.  
NIP. 195108151981031004**

**Ratu Humaemah, S.Hum.,S.H.  
NIP. 198003102011012008**

Mengetahui,

Dekan Fakultas  
Ekonomi dan Bisnis Islam

Ketua Jurusan  
Asuransi Syariah

**Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.SI.  
NIP. 196402121991032003**

**Rustamunadi, S.H., M.H.  
NIP. 196709241989031001**

## PENGESAHAN

Skripsi a.n. **DESY SRI WAHYUNI**, NIM: **151600110** yang berjudul **Pengaruh Kontribusi Dana *Tabarru'* terhadap Surplus Underwriting PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah tahun 2012-2016** telah diujikan dalam sidang Munaqosyah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, pada tanggal 29 April 2019

Skripsi tersebut telah disahkan dan diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (S.E) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 29 April 2019

Sidang Munaqosyah

Ketua Merangkap Anggota I,

Sekretaris Merangkap Anggota II,

**Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.SI.**  
NIP. 196402121991032003

**Ikin Ainul Yakin, M.E.**

Anggota:

Penguji I,

Penguji II,

**Rustamunadi, S.H., M.H.**  
NIP. 196709241989031001

**Hanafi, M.Pd., M.A.**  
NIP. 197112041999031002

Pembimbing I,

Pembimbing II,

**Prof. Dr. H.M.A. Tihami, M.M.**  
NIP. 195108151981031004

**Ratu Humaemah, S.Hum., S.H.**  
NIP. 198003102011012008

## PERSEMBAHAN

Karya sederhana ini ku persembahkan untuk kedua orang tuaku yang sangat kukasihi dan kusayangi.

Teruntuk Ibu dan Bapak tercinta....

Sebagai tanda bakti, hormat, dan rasa terima kasih yang tak terhingga kupersembahkan karya kecil ini kepada Ibu dan Bapak yang tercinta, terkasih dan tersayang, yang selalu mendoakan anaknya di setiap sujudnya, serta selalu memberikan semangat, motivasi, dan selalu menyirami kasih sayang untuk anaknya. Terimakasih atas perjuangannya selama ini yang dilakukan untuk aku dan pendidikanku, sehingga aku bisa berada di titik menuju kesuksesan. Terimakasih telah menyayangi dan mencintaiku tanpa sebab. Tanpa kalian aku bukanlah siapa-siapa di dunia ini. Semoga kelak, aku bisa mewujudkan harapan Ibu dan Bapak dengan segala usaha kerja kerasku nanti. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat Ibu dan Bapak bahagia dan bangga karna kusadar, selama ini belum bisa memberikan yang terbaik. Teruntuk teman teman seperjuanganku , terimakasih telah menyalurkan energi positif selama ini kepada peneliti, dengan bantuan doa serta semangat akhirnya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Terima Kasih Semuanya.....

## MOTTO

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا اتَّقُوا اللَّهَ وَلْتَنْظُرْ نَفْسٌ مَّا قَدَّمَتْ لِغَدٍ ۖ وَاتَّقُوا  
اللَّهَ ۚ إِنَّ اللَّهَ خَبِيرٌ بِمَا تَعْمَلُونَ

“Hai orang-orang yang beriman, bertakwalah kepada Allah dan hendaklah setiap diri memperhatikan apa yang telah diperbuatnya untuk hari esok (akhirat); dan bertakwalah kepada Allah, sesungguhnya Allah Maha Mengetahui apa yang kamu kerjakan.”

(QS. Al-Hashr [59]: 18)

## **RIWAYAT HIDUP PENULIS**

Penulis bernama: Desy Sri Wahyuni dilahirkan pada tanggal 21 Desember 1996, di Cilegon dari hasil perkawinan Bapak Sahuni dan Suhariyah, alamat kampung pabuaran desa ciwedus kecamatan cilegon kota cilegon provinsi Banten. Pendidikan formal yang telah ditempuh penulis adalah sebagai berikut:

1. SD Negeri Ciwedus 1 Cilegon lulus pada tahun 2009
2. SMP Negeri 5 Cilegon lulus pada tahun 2012
3. SMA Negeri 3 Cilegon lulus pada tahun 2015
4. IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam pada Jurusan Asuransi Syariah tahun 2015, dan berubah status menjadi UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam pada tahun 2016.

Selama menjadi mahasiswa penulis juga aktif dalam organisasi internal maupun eksternal kampus, yaitu:

1. Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ) Asuransi Syariah UIN Sultan Maulana Hasanudin Banten tahun 2016



## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penyusun panjatkan ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan anugerah dan kekuatan kepada penyusun, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat dan salam senantiasa tercurah kepada Nabi Muhammad SAW yang telah memberi petunjuk kepada umat manusia dengan kemuliaan akhlaknya. Dalam penulisan skripsi yang berjudul **Pengaruh Kontribusi Dana *Tabarru'* terhadap Surplus Underwriting PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah tahun 2012-2016** merupakan tugas akhir yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi (S.E.) pada Jurusan Asuransi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak baik secara langsung ataupun tidak langsung. Karena itu melalui kesempatan ini penyusun mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A., Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah

mengelola dan mengembangkan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten lebih maju.

2. Ibu Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.SI, Dekan Fakultas Ekonomi dan Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah membantu dan memberikan motivasinya dalam menyelesaikan skripsi ini dengan tulus hati.
3. Bapak Rustamunadi, S.H.,M.H., Ketua Jurusan Asuransi Syariah UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten sekaligus Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan persetujuan kepada penulis untuk menyusun skripsi.
4. Bapak Hanafi, M.Pd., M.A., Sekretaris Jurusan Asuransi Syariah yang telah memberikan nasehat, pengarahan, motivasi, koreksi, dan meluangkan waktunya dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak Prof. Dr. H. M.A. Pembimbing I dan Ibu Ratu Humaemah, S.Hum., S.H. Pembimbing II yang telah banyak memberikan arahan, motivasi, koreksi, perbaikan di dalam penulisan skripsi ini.
6. Segenap Dosen dan Staff Jurusan Asuransi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah mengajarkan ilmunya

kepada penulis sehingga penyusun dapat menyelesaikan skripsi ini.

7. Teruntuk partner serta sahabat, Rina Nurul dan Sri Wahyuni. Terimakasih untuk kerja sama, semangat, dan bantuan kalian selama ini yang tak terhingga.
8. Teruntuk partner perjuangan selama kuliah, Melati Hardini P, Jenia Ica F dan Sely Novia. Terimakasih telah memberikan semangat yang tiada henti-hentinya, doa serta dukungannya.

Akhirnya hanya kepada Allah penyusun berserah diri dan semoga seluruh amal kebaikan dari semua pihak mendapat balasan dari Allah SWT dan menjadi amal penyelamat di dunia dan akhirat. Aamiin. Penyusun berharap kiranya karya tulis ini turut mewarnai ilmu pengetahuan dan dapat memberikan manfaat kepada penulis khususnya, dan pembaca pada umumnya.

Serang, 29 April 2019

**Desy Sri Wahyuni**